



## NOTA DE PRENSA

# TPA dedica seis horas de su programación al Día de Asturias

- TPA retransmite la misa solemne desde la basílica de Covadonga a las 11:30
- 'Conexión Asturias' realiza un programa de dos horas desde Cudillero
- El Festival de Campeones de Canción Asturiana del año 2009 se emite en directo a las 22:00
- A las 23:30 se proyecta el documental 'Retrato de Asturias en diez trazos', con 'El sueño de Morfeo', la escaladora Rosa Fernández y la científica Margarita Salas, entre otros

Gijón, 7 de septiembre de 2008

TPA ha preparado una programación especial para el martes 8 de septiembre con motivo de la celebración del Día de Asturias que incluye la retransmisión de la misa solemne desde la basílica de Covadonga, el especial *Conexión Asturias* desde Cudillero, el Festival de Campeones de Canción Asturiana del año 2009 y el documental *Retrato de Asturias en diez trazos*.

### ***Misa solemne y procesión, a partir de las 11:30***

La cadena autonómica inicia a las 11:30 el programa especial que incluye la retransmisión de la misa solemne que se celebra en la basílica de Covadonga y la procesión religiosa con la imagen de la Virgen hasta la Cueva con motivo de la festividad del Principado de Asturias. Cristóbal Ruitiña, presentador de *TPA Noticias*, conducirá este programa desde un set instalado junto a la basílica y estará acompañado por Jorge Cabal, sacerdote y formador del seminario.

Mily R. Cimadevilla y Ángela García, periodistas de *TPA Noticias*, informarán de lo que acontezca en las proximidades de la basílica y entrevistarán a los asistentes e invitados a los actos de la jornada.

TPA desplazará a Covadonga una unidad móvil de 14 cámaras. Cinco se utilizarán en el interior de la basílica para la realización de la misa que oficiará Cecilio Raúl Berzosa Martínez, obispo auxiliar de Oviedo. Una de estas cámaras estará montada en una cabeza caliente y, accionada por control remoto, permitirá giros de 360 grados para ofrecer unos planos de singular riqueza visual.

En el recorrido de la procesión desde el Templo hasta la Cueva se instalarán cuatro cámaras. En la zona de El Pozón se situará otra cámara sobre una grúa de 16 metros que ofrecerá un punto de vista inédito al conseguir el emplazamiento frente a la imagen de la Santina. Dos más estarán en el interior de la Cueva, otra en la



explanada del hotel y la última en el exterior de la Basílica, que ofrecerá panorámicas generales del Santuario y de su entorno.

### ***Conexión Asturias, a las 18:45***

TPA dedica dos horas de la tarde a las celebraciones del Día de Asturias con un programa especial de *Conexión Asturias* que empieza a las 18:45 y en el que se recogerán las actividades conmemorativas e institucionales del día en Cudillero, concejo de referencia de las celebraciones de este año.

Otros puntos de interés de *Conexión Asturias* serán Llanes y Pola de Allande. El programa mostrará las actividades más destacadas de estas localidades a través de entrevistas y reportajes. En Llanes los reporteros de *Conexión Asturias* comentarán todas las actividades que se celebren con motivo de las Fiestas de la Guía y en Pola de Allande los actos la Fiesta del Avellano serán los protagonistas.

### ***Festival de Campeones de Canción Asturiana, a las 22:00***

TPA continúa la programación especial del Día de Asturias a las 22:00 con la emisión en diferido del Festival de Campeones de Canción Asturiana 2009 desde el teatro de la Universidad Laboral. En la gala participarán los primeros premios de los concursos de tonada de Gijón, Oviedo, Mieres, La Nueva, El Entrego, Amieva y Avilés: Marisa Valle Roso (campeona en Mieres, El Entrego, Amieva y Gijón), Jorge Tuya (campeón de Mieres, La Nueva y El Entrego), Celestino Rozada (campeón de Oviedo y Amieva), Rosario González (campeona de Oviedo), María Sánchez (campeona de Avilés) y Bibiana Sánchez (campeona de La Nueva). También intervendrán Álvaro Fernández Corte (campeón infantil de Gijón), Marcos Guardado (campeón de gaita de Gijón), Pablo Carrera y Estefanía Moro (campeones de gaita y tambor de Gijón), el Coro Minero de Turón, el Ochote Asturias y la Coral Dafne.

### ***Retrato de Asturias en diez trazos, a las 23:30***

TPA cierra la programación especial del Día de Asturias a las 22:00 con el espacio *Retrato de Asturias en diez trazos*, un programa elaborado por la redacción de Noticias de la cadena autonómica y la Productora de Programas del Principado que contiene entrevistas a diez personas de varios ámbitos de la sociedad, edades y procedencias que representan realidades diferentes. Los protagonistas relatan su vida, sus recuerdos, sus ilusiones y sus proyectos y entre todos trazan un retrato subjetivo y sentimental de la región. Los protagonistas de *Retrato de Asturias en diez trazos* son diez asturianos que han destacado y son admirados por su actividad en diferentes ámbitos: el periodismo, la música, las artes, el deporte, la ciencia y la cooperación internacional. En el reportaje participan el periodista Juan Ramón Lucas; el cocinero José Andrés; los integrantes del *El sueño de Morfeo*; el cineasta José Antonio Quirós; el poeta Antonio Gamoneda, la escaladora Rosa Fernández; la científica Margarita Salas; el director de escena Emilio Sagi; Padre Ángel García,



fundador de Mensajeros de la Paz; y el ciclista Samuel Sánchez.